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Indica  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito
Municipal de Várzea Grande Kalil Baracat, com
cópia  ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Municipal de Saúde de Várzea Grande Gonçalo
de  Barros,  demonstrando  a  necessidade  de
colocar servidores para fazer a atualização do
cadastro  do  SUS  para  quem  for  vacinar  no
Ginásio Fiotão em Várzea Grande/MT.

Com fulcro no que dispõe o Art. 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente as autoridades supracitadas, demonstrando a
necessidade de colocar servidores para fazer a atualização do cadastro do SUS para quem for vacinar
no Ginásio Fiotão em Várzea Grande/MT. 

JUSTIFICATIVA

Trata-se de proposição na modalidade indicação que visa colocar servidores para fazer a atualização do
cadastro do SUS para quem for vacinar no Ginásio Fiotão em Várzea Grande/MT. 

Será montado um ponto de atendimento para atender pessoas que no ato da vacinação são
surpreendidas com a desatualização cadastral do SUS, situação que com poucos minutos é resolvida,
não sendo necessário voltar para casa ou ir no posto de saúde mais próximo para sanar o problema e
consequentemente não precisando remarcar a data da vacinação.

Importante ressaltar, que essa atualização é uma recomendação do Ministério da Saúde, por meio do
aplicativo Conecte SUS.

O Conecte SUS é uma ferramenta do Governo Federal e plataforma oficial de comunicação entre o
cidadão e o Sistema Único de Saúde. Nele, o cidadão tem acesso a todo o histórico de vacinação, bem
como consultas e exames feitos na rede pública.
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Entretanto, sabemos que muitos idosos não têm facilidade com o manuseio de smartphone, tampouco
sabem baixar aplicativos, a instalação de ponto de atendimento no Centro de Eventos do Pantanal vem
para facilitar e agilizar essa demanda.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus
distintos pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem à mesma o devido apoio para a
sua regimental acolhida e merecida aprovação. 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 01 de Junho de 2021

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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